

《1月の予定》

- 6日(月) 平成26年度第1回入学試験(情報科学部・総合進学部)
- 7日(火) 平成26年度第1回入学試験(英進部)
- 8日(水) 第3学期始業式
- 11日(土) 美術デザイン科卒業制作展(～12日/宇都宮市文化会館)
- 18日(土) センター試験(～19日)・学校開放
- 25日(土) ライフデザイン科展(～26日/栃木県総合文化センター)
- 29日(水) 卒業試験(～31日)
- 31日(金) 漢字検定(1・2年)、院長・理事長講話(3年)



D1-2 鈴木 なぎさ

特集「私の高校生活3年間」

今年もあと数日で終わろうとしています。皆さんにとって、平成25年はどんな年だったでしょうか。また、3年生の皆さんは、残された高校生活も2ヶ月余りとなりました。今回は、3年生に『私の高校生活3年間』というタイトルで、現在の心境を綴っていただきました。

商業システム科 3年2組 添田雄大

東日本大震災から、もう3年の月日が経過します。あの災害の為、体育館が使えず教室で行った、入学式。あの日のことが、まるで昨日の出来事のように覚えています。あつという間の3年間でした。



3年間の思い出で、特に印象に残っているのが部活動です。私は3年間弓道部に所属していました。年末年始もほとんど関係なく、一つのことに熱中したのは初めての経験で、「何事にも楽しんで、笑顔でやり貫こう」という部での活動は、自分自身を強くしてくれました。

また、資格取得にも全力を尽くしました。先生方や友人の協力もあり、「全商電卓一級」など様々な検定に合格しました。

時間は貯金できません。残された高校生活はあと少しですが、心残りが無いよう過ごし、笑顔で卒業したいと思います。

電気システム科 3年1組 松島 宏太郎

私は高校生活において色々な事を学ぶことができ、大変有意義な3年間を過ごすことができました。特に部活動、クラスにおいて多くを学ぶことができました。バスケット



ット部では先輩・後輩・顧問の先生方と関わり、上下関係や言葉使いを学び、また、試合で勝ったときの喜び、敗れたときの悔しさを体感することができました。クラスにおいては委員長の補佐役として副委員長の責任感を学び、少しずつ成長できた気がします。そのおかげで、念願だった企業に内定し、来年4月には社会人になるわけですが、残り少ない高校生活の一日一日を大切に、一生懸命頑張っていきたいと思っています。

電子システム科 3年1組 津吹 凌

私は作新に入学し、とても多くの事を学ぶことができました。学習面では、1年生の時に危険物取扱者の資格を取ろうと毎日居残り勉強をし、必死になったことや、計算技術検定3級を取ろうと寸前まで勉強したこともありました。学校行事では、修学旅行に行き、友人と絆を深めることができました。3年の終盤には、就職を決めるという高校生活最後で一番大きな行事がありました。私は、遅刻が多く最初決めることはできなかったのですが、夏休み中に学校に登校し、就職指導室に行きパソコンで求人票を見ていたことを思い出します。企業を決定し、会社見学に行き、いざ、履歴書を書く時もなかなか志望の動機や字が上手に書けないなど何度も書き直したこともいい思い出です。

いろいろありましたが、とても濃い3年間でした。先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

自動車整備士養成科 3年1組 横尾 拓也

高校生活は『資格取得』にいちばん力を注ぎ、とても充実した高校生活を送れたと思います。入学して直ぐに三種危険物取扱者の補習があり見事合格できました。これで自信がつき、どんどん資格取得に取り組ん



で、『乙種危険物取扱者全類合格』を果たすことができました。三年生では、『三級自動車整備士試験』に挑戦し、友人と切磋琢磨しながら勉強した結果、三種類全て合格することができました。資格取得の他に、『ものづくりコンテスト関東大会自動車整備部門』で準優勝したことも良い思い出です。

これだけ充実した高校生活を送れたのは、学校の先生、友達、そして家族の支えがあったからです。支えてくださった全ての方々に、心から感謝しています。

美術デザイン科 3年1組 青田彩月

高校での生活は何もかも新鮮でした。特に2年生の時に修学旅行で行ったフランスは、とても良い思い出となりました。街並みやお店、歴史を感じさせる教会、美術館で観た名作の数々を思い出すと、もう一度行きたいという気持ちにさせられます。そして、3年間を通して経験した課題制作。提出日が近づいてきて切羽詰って作業している時、実習室の同じ空間にいる友人と励まし合いながら一緒に制作していると、不思議と楽しく制作に励むことができました。



これら充実した日々の経験が、私にとってかけがえのない宝物で、大きく成長させてくれました。4月から岩手大学に進学しますが、美術デザイン科で学んだことを糧に更に努力したいと思います。

ライフデザイン科 3年1組 大木 冬威

私が在籍しているライフデザイン科は、ほとんどが女子であり、男子は85人中4人です。クラスには、イベント好きで、心優しく情に溢れる人がたくさんいます。入学当時、慣れない環境でやり場のない気持ちと毎日、葛藤していました。

しかし様々な事に挑戦していくうちに、自分の気持ちはどんどん変化していきました。訪問介護員2級取得、被服検定・食物検定・保育検定においては、先生方に放課後の特別指導をしていただきました。また、生徒会活動・ボランティア活動にも参加し、多くのことを学びました。そのたびに私は「自分に負けるな」と言い聞かせ、努力してきました。

私がこの3年間で学んだことは言葉では言い表せませんが、どんな困難にも負けず、強く生きていかねばならないと教えられました。私を支えて下さった先生方、ライフデザイン科の皆さまには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

普通科総合選択コース 3年1組 中島 和也

作新学院で過ごした3年間は、私にとって最も充実した時間でした。部活動はインターアクト部、アニメーション部の両部に所属し、特にインターアクト部では、海外研修(台湾)や東北・中国地方でのボランティア活動を行うなど、数々の貴重な経験をさせていただきました。また、クラスメートをはじめ、たくさんの人と出会う中でいろいろな刺激を受け、自分を見つめ直し前進できたことに大変感謝しています。そして今、高校入学時からの第一志望であった大学に合格することができました。周囲への感謝の気持ちを忘れずに、残りの高校生活を大切に過ごしていきたいと考えています。心の糧をたくさんの人からもらった思い出深い3年間でした。



情報科学部での高校生活は
“生き方探しの3年間”